



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

A pesar de todas las cosas ocurridas, Batista no ha perdido la costumbre y sigue terminando sus discursos con la consabida frase: ¡Salud! ¡Salud!

★ ★ ★

Ha muerto inesperadamente "Pincho" Gutiérrez.

Fuimos amigos y compañeros del desaparecido Luis Felipe, durante más de treinta años.

Cuando nosotros hilvanábamos unos comentarios en las planas deportivas de este diario, "Pincho" practicaba atletismo defendiendo la bandera del "Glorioso Anaranjado" y al mismo tiempo redactaba una amena sección en la prensa habanera que titulaba "Jabalinas" y firmaba precisamente con tal pseudónimo.

Después tuvo el destacado privilegio de haber sido manager, internacionalmente conocido, de dos de los tres más grandes boxeadores cubanos de todos los tiempos: Black Bill y el campeón mundial Kid Chocolate.

De carácter rebelde, fué muchas veces calificado de "loco" y de "amargado"; que son los términos que en este ambiente se aplican a los que no se doblegan.

En sus últimos tiempos sus críticas fueron ácidas y punzantes. Quizás tuviera para ello secretos motivos.

Descanse en paz el amigo y compañero.

★ ★ ★

Le han regalado al Jardín Zoológico de la Habana cuatro cisnes blancos.

La peculiaridad de estos albos plumíferos se conocía muy bien por estos lares, cuando estaba en boga una popular tonada:

"Yo soy como el cisne blanco,  
que cuando canta se muere, etc., etc."

★ ★ ★

Informando a un lector.

Efectivamente: El actual Presidente de la

Cámara, doctor Gastón Godoy, letrado de relevantes cualidades y ex Decano del Colegio de Abogados de la Habana, defendió brillantemente, después de la caída de Machado, en el Tribunal de Sanciones, a algunas destacadas figuras del régimen depuesto, con objeto de que se les juzgara de acuerdo con la Ley, evitando que fueran víctimas de las pasiones exaltadas del momento.

Y en tal esfuerzo obtuvo un resonante éxito.

★ ★ ★

Dijo Fidel Barreto en Santo Domingo:

"En Cuba se quiere mucho a la República Dominicana y hay admiración y afecto para el Generalísimo, un gran hombre y estadista".

★ ★ ★

"Desaparecen las diferencias entre los Partidos Políticos".

Al menos, eso es lo que se rumora por los pasillos del Centro Asturiano, en relación con los problemas electorales de dicha sociedad astur.

★ ★ ★

Jackie Robinson, el gran atleta que rompió la "color line" en las Grandes Ligas beisboleras, al retirarse de las actividades del diamante, quiso despedirse de los fanáticos a través de un programa de Televisión en colores producido el pasado sábado por la newyorkina N. B. B.

Declaró que al abandonar el base ball, prefería trabajar en otra ocupación que no lo tuviera en constante preocupación por el aumento del abdomen y del cansancio de las piernas. Al hacer mutis frente a las cámaras de T. V., dejó ver en la parte posterior del gabán que vestía un enorme 42, que fué el número que siempre usó cuando era player del "Brooklyn".

Por lo visto, Robinson es de los que saben retirarse a tiempo.